
平成２５年度社会教育委員会議７月定例会会議録  

 

                      平成２５年７月１６日  

２ ０ ３ 会 議 室  

午 後 ７ 時 ０ ０ 分 ～  

出席者 委 員１０名 

                            事務局 ３名 

 

１ 開  会  

【議 長】 広報７月１５日号で夏休み期間中の体験型の事業がいくつか見

られた。夏は旅行なども多いが、身近なところで楽しむというのも良い。 

また、商店街の店主が講師となるまちゼミの第３回目が実施される。 

【課 長】 青梅市では平和事業として８月５日～７日までヒロシマに親子

派遣を実施する予定であり、その際に平和の意を込めて千羽鶴を渡す事を

予定している。そこで、放課後こども教室でも鶴を折ってもらい、霞台小

のコーディネーターおよび児童が代表でおよそ千羽の折鶴を市長へ手渡し

た。市全体ではおよそ六万羽程度集まったと聞いている。 

６月２７日に青梅私立幼稚園父母会連合会と共催で講演会を実施する予

定だったが、当日講師が日程を勘違いした事で中止となってしまった。今

回の講演会でご協力いただいた役員の皆様を始め、幼稚園長の皆様、来場

いただきました保護者の皆様へ多大なご迷惑をお掛けしたことを、お詫び

申し上げます。なお、再度７月１２日に講演会を実施したが、多くの方に

は出席いただけなかった。今回の一件を重く受け止め、今後このような事

が無いように努めます。 

 

２ 報告事項  

（１）放課後子ども教室について             （報告資料１）  

【事務局】 資料にもとづき報告。 

【議 長】 ボランティアはどうなっているか。 

【事務局】 霞台小については、地域の方々や市民センターで活動している 

ボランティアの方へ協力してもらっている。    

【議 長】 週に二回行っているところは回数を増やしているのか。  

【事務局】 学校、保護者の要望等から増やしている。 

【議 長】 夕やけランドの教育委員会ホームページがだいぶ更新されて 

いない。 

【事務局】 早急に見直し、更新する。 

 

 



（２）今後の講座開催予定について            （報告資料２）  

【事務局】 資料にもとづき報告。 

【議 長】 新規事業はあるか。  

【事務局】  節電講演会、フェイスブック入門講座等がある。 

 

（３）平成２５年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１回役員会・第１ 

回拡大役員役員会の会議要点録の送付について     （報告資料３） 

【事務局】 資料にもとづき報告。 

 

（４）平成２５年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会第１回理事会につい 

  て 

  ア 日 時 平成２５年７月２５日（木） 午後３時～ 

  イ 場 所 羽村市生涯学習センターゆとろぎ 講座室１ 

  ウ 出席者 議長 

随行 事務局１名 

【事務局】 内容については次回定例会で報告する。 

 

３ 協議事項  

（１）第５５回全国社会教育研究大会三重大会について     

ア 日 時 平成２５年１０月２４日（木）～２５日（金） 

イ 場 所 三重県営サンアリーナ（三重県伊勢市） 

【事務局】 委員２名、事務局１名分を予算措置してある。８月２３日が申 

込締切である。 

【議 長】 私は参加する。今年は三重県で、多少遠いが希望者がいれば事 

務局へ連絡願いたい。 

 

（２）８月定例会について  

【議 長】 ８月は夏休みという事で、例年定例会は行っていない。今年度 

も同様でよろしいか。    

【一 同】 承認  

 

４ その他 

【事務局】 全国社会教育連合からの機関紙の申し込みが来ているが、市で 

は予算を取っていないので購入しなくてよろしいか。 

【一 同】 承認  

【委 員】 配布資料の説明。 

【事務局】 ６月２８日から、教育委員会ＨＰにて平成２４年度からの社会 



教育委員会会議録を掲載した。５月以降の議事録も整い次第掲載する。 

【議 長】 全国大会には誰か参加できそうか。 

【委 員】 今後のブロック研修等を考えると参加する事に意味はあると思 

う。次、青梅市がブロック研修を担当するのはいつか。 

【事務局】 来年の予定である。 

【議 長】 全国社会教育研究大会参加希望者がいれば事務局へ連絡してほ 

しい。 

 

次回定例会 ９月１７日（火） 


